



La concejala de Cultura, Elisa Fernández y el concejal de Educación, Jesús Rivera, han hecho entrega hoy de los premios del XXII Concurso Escolar de Belenes a los centros educativos que el jurado ha designado como ganadores en esta edición.

El CEIP Pedro de Mena se ha hecho con el primer premio de esta edición, con un original Belén confeccionado con frutas y hortalizas. Los componentes del jurado, integrado por técnicos municipales, han valorado la puesta en escena del Belén, la incorporación de productos alimenticios saludables y la composición en su conjunto.

En segunda posición, el jurado ha designado al Belén elaborado por los alumnos y alumnas del CEIP Mare Nostrum. El tercer y cuarto premio han ido a parar a los CEIP Abderta y San Nicolás, respectivamente.

Los cuatro centros escolares ganadores de esta vigésimo segunda edición del concurso de belenes han recibido un diploma acreditativo por su participación y un lote de material escolar.

Elisa Fernández ha valorado el "esfuerzo" de los centros educativos y el "interés" por participar en esta nueva edición del concurso de belenes, que impulsamos desde el Ayuntamiento de Adra para mantener vivas las tradiciones y espíritu de la Navidad. A este respecto, ha apuntado la "creatividad de alumnos y profesores a la hora de confeccionar los belenes, que cada año superan el listón".